

JIS.CO.ID

KRYD Patroli Someah dan Lautan Biru Polsek Sukaluyu Polres Cianjur Antisipasi C3 dan Aktivitas Geng Motor

Cianjur - CIANJUR.JIS.CO.ID

Aug 29, 2023 - 09:28



Polres Cianjur Polda Jabar – Personel Polsek Sukaluyu terus berkomitmen dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya dengan melaksanakan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) Patroli someah dan

Patroli Lautan Biru. Kegiatan patroli tersebut dilakukan dalam rangka antisipasi terhadap tindakan kriminalitas jenis C3 (Curat, Curas, dan Curanmor), serta memantau aktivitas yang berpotensi terkait geng motor di wilayah Sukaluyu.

BRIPKA Iyan Sopian dan BRIPTU Fahrian adalah personel yang melaksanakan patroli ini dengan penuh dedikasi dan kewaspadaan. Mereka mengunjungi berbagai titik strategis di wilayah hukum Polsek Sukaluyu, termasuk daerah-daerah yang dianggap rawan terjadinya tindakan kriminalitas. Melalui kegiatan patroli ini, pihak kepolisian berharap dapat memberikan rasa aman kepada masyarakat serta mencegah terjadinya kejahatan.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurnbiawan melalui Kapolsek Sukaluyu, AKP Yayan Suharyana, memberikan arahan kepada personelnnya untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Dalam pernyataannya, AKP Yayan Suharyana mengungkapkan, "Kegiatan patroli yang dilakukan oleh BRIPKA Iyan Sopian dan BRIPTU Fahrian merupakan bentuk komitmen kami dalam memberikan perlindungan dan menjaga keamanan kepada masyarakat. Selain itu, patroli ini juga sebagai bentuk pencegahan terhadap aktivitas berandalan geng motor yang dapat mengganggu ketentraman wilayah."

BRIPKA Iyan Sopian menuturkan, "Kami selalu siap dan siaga dalam melaksanakan tugas patroli demi menjaga keamanan wilayah Sukaluyu. Kami berharap masyarakat dapat merasakan dampak positif dari kehadiran kami di lapangan."

BRIPTU Fahrian menambahkan, "Kami juga melakukan patroli laut biru untuk mengantisipasi potensi tindakan kriminal di wilayah perairan. Upaya ini merupakan bagian dari komitmen kami untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga."

Melalui kegiatan KRYD Patroli someah dan Patroli Lautan Biru, Polsek Sukaluyu terus berupaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Kolaborasi dan kerjasama antara pihak kepolisian dan masyarakat menjadi kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang harmonis dan terhindar dari potensi gangguan kamtibmas.